



El campus de Ávila cerró el pasado curso con más de 2.000 alumnos

M. MARTÍN

Temor en Ávila a que la Usal «deslocalice» sus escuelas

► El alcalde y el PP defienden que las instituciones son rentables donde están

ABC
ÁVILA

La intención de la Universidad de Salamanca de adscribir a su campus la Escuela Politécnica Superior y la Escuela de Educación y Turismo, ambas ubicadas en la capital abulense, ha llenado de preocupación al PP provincial, que teme por una posible «deslocalización» de estos centros. El alcalde, Miguel Ángel García Nieto, dijo haber constatado tal intención después de conversar el pasado viernes con el rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, quien habló en términos de «fusión».

Esto implicaría en primer lugar la pérdida de independencia de los centros ubicados en la ciudad amurallada y que decisiones como las titulaciones o el número de plazas de profesorado dejarían de tomarse en Ávila, según García Nieto. El regidor fue más allá y aseguró que teme que esta decisión acabe derivando en la deslocalización de ambas escuelas. «Cuando se adscribe un centro de Ávila a Salamanca acaba desapareciendo» puntualizó el alcalde, que recordó que eso mismo ocurrió con Medicina y con la Escuela de Relaciones Laborales.

García Nieto hizo hincapié en que el propio rector cuando se presentó a las elecciones se comprometió no sólo a mantener la estructura actual

de Ávila, sino a reforzar el campus y traer nuevas titulaciones, así como a mejorar las infraestructuras. La respuesta que Daniel Hernández Ruipérez dio a este recordatorio el viernes fue que «eran otros tiempos» según informó a Ical el alcalde.

Reunión con Mateos

Estas reivindicaciones son compartidas por el presidente del Partido Popular de Ávila, Antolín Sanz, que adelantó que el próximo 24 de septiembre mantendrá una reunión con el

consejero de Educación para abordar este tema aunque reconoce que la Usal tiene autonomía para tomar tal decisión. También se reunirá esta semana con el Consejo Social de la Universidad de Salamanca. Tanto García Nieto como Sanz defendieron que las dos escuelas de Ávila son rentables -la Politécnica obtuvo el pasado curso un superávit de 1,2 millones de euros y la de Educación «tres cuartos de lo mismo», según Sanz- y que, por tanto, no hay motivos para acometer ningún tipo de fusión.